

## Diagonales : Papa, maman, est-ce que nous sommes riches ?

29-11-2016

A cette question d'enfant, chaque famille y va de sa réponse. Pour les plus jeunes, on préfère généralement le qualitatif. Avec les adolescents, on se risque à quelques chiffres. Rarement le compte en banque ou le prix de la maison, mais plutôt une mise en perspective du coût de la vie. Après moult considérations sur le fait que l'argent ne fait pas le bonheur et que la vraie richesse est d'abord intérieure.

Curieusement, les parents se trouvent confrontés, mutatis mutandis, aux mêmes remises en cause que les économistes lorsqu'ils s'interrogent sur la pertinence du PIB comme indicateur de la prospérité des nations. Et ils y répondent aussi mal.

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)